
您好! 我是胡芬妮, 胡芬妮國際專業美學院校長。 學校已經有三十年歷史, 
為了配合日新月異的美容科技, 學校不停地引起歐、美、日等先進國的高

科技, 引進世界認可的資歷, 例如: 英國 ITEC, CIBTAC, City & Guilds, 
Cedesco 等等。 本校亦為美容同業提供多個經香港學術及職業資歷評審局 

審批合格的課程, 讓美容同業能夠成為合格的專業美容師。 多年來, 我見

證到成千上萬的美容業姊妹們, 他們自強不息地進修一個又一個的資歷, 

成為國際認可的專業美容從業員。 事實上, 坊間的顧客和顧主都已經接受

和確認他們的專業地位, 但是都得不到有關當局的確認。 再者, 有關激光

儀器發展至今日, 其風險的程度已經降至極低, 只要有適當的培訓, 美容

師是可以使用的。 

 

我的訴求: 

1) 我們已經使用的低能量儀器應該讓美容業幻繼續使用, 但須要培訓。      

2) 當局能確認我們行之以久的國際認可資歷。 

 

謝謝! 
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